

BÜRGERAUSSCHUSS

Auszug
aus der nichtunterzeichneten Niederschrift
der Sitzung vom 04.07.2017

Zu Punkt 6
(öffentlich)

Beschlüsse aus vorangegangenen Sitzungen - Bericht der Verwaltung zum Sachstand

In der letzten Sitzung des Bürgerausschusses am 15.11.2016 wurde das Problem des Auflassens von sog. Hochzeitstauben erörtert. Frau Schröter berichtet, das Standesamt habe mitgeteilt, dass Brautleute bei der Anmeldung der Eheschließung nun auf die tierschutzrechtliche Problematik hingewiesen würden. Zusätzlich würde ein neues Merkblatt erstellt, in dem die Taubenproblematik sowie weitere unerwünschte Aktivitäten (Reis werfen/Konfetti) aufgeführt würden.

300 Rechtsamt, 05.07.2017, 51-21 93

An

500.12

zur Kenntnis und ggf. weiteren Veranlassung.
i. A.

Steinkötter